
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 223/2022
 

Requer informações acerca dos 
exames de Holter 24hs e 
Ecocardiografia, neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Como está sendo realizado o agendamento de ambos?

2º) Há muitos pacientes na fila?

3º) A responsabilidade de ambos é do município ou estado?

4º) Segundo informações estão sendo chamados pacientes do ano de 
2019 que estão na lista de espera? Se a resposta for afirmativa. Porque isso vem 
ocorrendo? E há alguma forma de poder acelerar essa fila de espera?

5º) Nos últimos dias a prefeitura tem anunciado da realização de cerca 
de 70 mil exames no programa "MEU EXAME", quais exames detalhadamente foram 
disponibilizados a população?

Justificativa:
Este vereador vem sendo procurado por vários munícipes que tem 

questionado sobre a demora em realizar esses exames.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de fevereiro de 2022.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-
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